

Sucrier

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/sucrier-2021-012-007-1-2/>

Collections / sucrier



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Collection de vaisselle Duplessis de l'Assemblée nationale. L'ensemble est en céramique blanche décoré de liserets dorés et d'une bande bleue. À la fin des années 1940, le Café du Parlement, haut lieu de la vie mondaine sur Grand Allée, à Québec, se dote de son propre assortiment de vaisselle. À l'initiative du gouvernement de Maurice Duplessis, les étudiants du cours de publicité artistique de l'École des beaux-arts de Québec sont invités à soumettre des propositions où la fleur de lys doit occuper une place d'honneur. Le projet de Jean-Paul Charland est choisi parmi toutes les propositions reçues.

Numéro d'accession 2021.12.07.1-2

Fabricant / Éditeur W H Grindley

Date 1949

Matériaux céramique, terre-cuite fine

Dimensions 10,1 x 11,4 x 16,2 cm

© Collection Pointe-à-Callière, fonds Frédéric Cloutier, 2021.012.007.1-2

Photo de Michel Pinault